インターネット意識調査の状況(1)

(8月14日(金)午前10時30分現在)

■ 新国立競技場、コスト抑制のために何を すべき?

政府は、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会の主会場となる新国立競技場に ついて、できる限りコストを抑制し、本年秋口までに現実的な計画を策定するとしていま す。

あなたは、新国立競技場のコスト抑制のために、一番すべきことは何だと思いますか。(設問提供:内閣官房新国立競技場の整備計画再検討推進室)

● 新国立競技場、魅力あるスタジアムにするためには何が必要? (内閣官房新国立競技場の整備計画再検討推進室 / Yahoo!ニュース 意識調査)



〔出典: Yahoo!ニュース 意識調査〕

インターネット意識調査の状況(2)

(8月14日(金)午前10時30分現在)

新国立競技場、魅力あるスタジアムにするためには何が必要?

政府は、2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会の主会場となる新国立競技場について、できる限りコストを抑制し、本年秋口までに現実的な計画を策定するとしています。

あなたは、新国立競技場を魅力あるスタジアムにするために、何が一番必要だと考えますか。(設問提供:内閣官房新国立競技場の整備計画再検討推進室)

● 新国立競技場、コスト抑制のために何をすべき? (内閣官房新国立競技場の整備計画再検 討推進室 / Yahoo!ニュース 意識調査)



〔出典: Yahoo!ニュース 意識調査〕